

**... CROISE** depuis le début de l'été ce petit triporteur faisant la réclame de l'aéro-club de Bassillac, qui propose tout l'été des baptêmes de l'air pour admirer la campagne périgourdine (lire aussi en page 4). Et preuve qu'une bonne communication est



toujours efficace, les demandes sont nombreuses en ce moment. Notamment à l'occasion d'enterrements de vie de jeune fille (ou de garçon). Comme quoi, s'envoyer en l'air avant le mariage n'est pas forcément un péché...

## Grand Périgueux – Dordogne libre du mardi 9 Août 2016

BASSILLAC

# Changez d'horizon à bord d'un coucou de l'aéro-club



Le Robin DR400 du club permet d'embarquer deux adultes et deux enfants ou trois adultes. PHOTO ARCHIVES DL

**Marie BERTHOMIEU**  
m.berthomieu@dordogne.com

Impossible de manquer le triporteur surmonté d'un mini-avion faussement menaçant de l'aéro-club de Périgueux-Bassillac. Depuis que les beaux jours sont là, il est de tous les événements pour faire la réclame à ceux qui n'auraient pas eu l'idée de prendre de la hauteur pour voir du paysage ou s'essayer au pilotage. Le club, sa demi-douzaine de bénévoles convient - sur réservation (1) - à des vols dans deux appareils, un Cessna 172R de quatre places et un Robin DR400 pour trois adultes, ou deux adultes et deux enfants de moins de 10 ans qui montent à l'arrière.

### Une découverte du pilotage pour 72 €

Embarquer dans ces coucous semble inaccessible pour beaucoup - mal habitués par les prix de la ligne aérienne vers Paris sans doute - un tour au-dessus de Périgueux ne coûte que 21,55 € par personne si vous embarquez

Voir la ville autrement, survoler son village ou prendre le manche à balai... l'aéro-club de Périgueux-Bassillac propose toute l'année plusieurs formules de baptêmes de l'air et d'initiation au pilotage.

à trois, pour un vol de 20 minutes (27,33 €/pers pour un duo).

Si l'avion ne peut survoler le cœur de ville, en s'approchant d'Escombrœuf, il permet d'avoir une vue magnifique sur les quais, la cathédrale Saint-Front, la vieille ville et la tour de Vesone, puis jusqu'à Marsac, Chancelade et son abbaye, puis Champcevinel avant le retour à Bassillac.

L'activité existe toute l'année mais c'est l'été qu'on en profite le plus. D'ailleurs un tiers des voyageurs sont des touristes.



Les baptêmes de l'air se font fréquemment sur le Cessna du club. Comptez 97 € pour trois, pour une demi-heure de vol. PHOTO DL

Pour ceux qui voient plus loin, le vol de 30 minutes porte vers Brantôme, Hautefort, Vergt, Villamblard, voire Le Bugue, Thiviers, Neuvic, Excideuil... Les Périgourdin ont le choix pour survoler leur village de naissance. La distance étant plus longue, le prix augmente : 32,33 € en trio et 41 € en duo. Enfin, pour ceux qu'un baptême de l'air laisse froid, ils peuvent se mettre à la double commande

Sud-ouest  
C'est l'été du lundi 8 Août 2016

## (C) Faire un baptême de l'air



### À l'aéroport de Bassillac

Pour découvrir la Dordogne d'en haut, l'Aéro-club de Périgueux propose des vols de 20 ou 30 minutes à prix très accessibles (à partir de 21,55 € par personne). C'est tous les jours, de 9 à 12 heures et de 14 à 19 heures. Renseignements au 05 53 54 4119 ou au 06 80 93 57 84. PHOTO ARCHIVES DL